

Betreff:

Unfallschwerpunkt? (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD - Fraktion:

Ein Kasteler Bürger teilte der Ortsverwaltung Mainz-Kastel gemäß SV 29 aus 2022 mit, dass sich im Bereich Ecke Paulusplatz (Elisabethenstraße / Admiral-Scheer-Straße) des Öfteren Unfälle und Gefahrensituationen ereignen und stellt fest, dass es sich aufgrund der Häufigkeit nach seiner Einschätzung um einen Unfallschwerpunkt handelt.

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten zu berichten, ob es sich hier tatsächlich um einen Unfallschwerpunkt handelt und wenn ja, mit welchen Maßnahmen gegengesteuert werden soll.

Mainz - Kastel, 21.03.2022